

# POLISI

## Komitmen Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi dalam Memberantas Perundungan di Sekolah

Sukabumi - [KALAPANUNGGAL.POLISI.ID](http://KALAPANUNGGAL.POLISI.ID)

Oct 5, 2023 - 11:39



Aiptu Akhmad Fauzie  
-6°48'21 106°37'33  
05/10/2023 08:43:04

*Komitmen Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi dalam Memberantas Perundungan di Sekolah*

Pada hari Kamis, 05 Oktober 2023, pukul 08.30 WIB, SDN Cicadas Desa Tugubandung menjadi saksi dari upaya nyata Polsek Kalapanunggal dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Dalam kegiatan "Police Goes to School," Aiptu A Fauzie, yang merupakan Bhabinkamtibmas Desa Tigubandung, Kabupaten Sukabumi, menghadiri acara tersebut dengan penuh semangat.

Dalam sambutannya, Aiptu A Fauzie menyampaikan pesan yang sangat penting kepada siswa-siswi sekolah tersebut. Poin utama dari pesan tersebut adalah sosialisasi dan edukasi mengenai bahaya perundungan atau bullying di lingkungan sekolah. Dalam era di mana teknologi telah merajalela, perundungan tidak lagi hanya terjadi di koridor sekolah, tetapi juga dapat terjadi di dunia maya, dan hal ini bisa merugikan siswa lainnya secara emosional dan psikologis.

Aiptu A Fauzie juga menekankan pentingnya siswa untuk mematuhi aturan, tidak hanya di dalam sekolah, tetapi juga di luar sekolah. Mereka diingatkan untuk menjauhi perilaku melanggar hukum yang dapat berdampak negatif pada masa depan mereka.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menciptakan suasana yang hangat dan ramah antara polisi dan siswa-siswi. Komitmen Polsek Kalapanunggal dalam melindungi generasi muda dari ancaman perundungan dan perilaku melanggar hukum patut diapresiasi oleh masyarakat setempat.

Dalam dunia yang penuh tantangan, upaya seperti ini adalah langkah yang sangat positif dalam mendukung pendidikan yang aman dan berkualitas bagi anak-anak kita. Kita berharap program "Police Goes to School" semacam ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif pada pembentukan karakter generasi penerus bangsa.